

Kennen Sie neuere Literatur zu Caesarius von Heisterbach und zu den Briefen Heinrichs IV., bzw. den Canossa-Quellen? Oder jüngste zu Notker Balbulus? Ich habe mehrere Wochen für einen monographischen Artikel <sup>(über 30 Spalten)</sup> Notker in meinem Verfasserlexikon verbraucht, da ja trotz oder gerade wegen Wolfram von den Steinen noch viel zu tun ist, und fürchte, abliegende Literatur übersehen zu haben trotz B.Bischoffs Hilfe.

Wäre es möglich, daß Sie bald im "Deutschen Archiv" einen Hinweis auf die "Geschichtschreiber" brächten, da ja Herr Prof. Anrich geschäftstüchtig Leserstimmen zu seinem Plan veröffentlichte, in denen die "Geschichtschreiber" als tot und begraben bezeichnet wurden?

Mit freundlichem Gruß

Ihr ganz ergebener

Langenb.